

Ressort: Entertainment

Lena Gercke: "In München fühle ich mich schon sehr wohl"

München, 03.08.2017, 21:30 Uhr

GDN - Model Lena Gercke schätzt die bayerische Landeshauptstadt, in der sie derzeit lebt: "In München fühle ich mich schon sehr wohl", sagte sie der Zeitschrift "Joy" (9/2017). "Außerdem liebe ich die bayerische Küche. An meinen Cheat Days gönne ich mir ein Wiener Schnitzel und einen Kaiserschmarrn", so die 29-Jährige.

Aufgrund ihres Berufs ist Gercke viel unterwegs. Auf die Frage, wo sie sich zu Hause fühle, sagte sie: "Dort, wo ich meine Wäsche wasche, meinen Koffer in die Ecke stellen kann und mich jemand Liebes empfängt."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-92859/lena-gercke-in-muenchen-fuehle-ich-mich-schon-sehr-wohl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619